

# 和歌山市立四箇郷小学校 10月号 令和3年9月30日 文責 / 校長: 石神 和弘

2学期が始まり早1か月が経とうとしています。夏休みを延長せざるを得なかった頃のことを忘れてしまうほど、最近はすっかり市内の感染者数も減ってきています。とはいえ、これまで気を緩めて感染が拡大するというパターンを繰り返しています。マスクの着用、手洗い・換気の徹底、三密の回避など、基本的な感染症防止対策を続け、教室に集まって学習できる貴重な時間を過ごせるようにしていきたいと思います。

## 10月の予定

※保健行事については「保健だより」や「学年だより」をご覧ください。

- 1日(金) PTA委員総会19:00 ※運動会について
- 4日(月) 修学旅行1日目
- 5日(火) 修学旅行2日目
- 8日(金) 森林学習(5年生)
- 9日(土) 子どもセンター
- 12日(火) 運動会全体練習 地域先達(5年生エプロン作り)
- 13日(水) 県学力状況調査(4,5年生)
- 14日(木) ALT
- 15日(金) 地域先達

運動会前日準備(5,6年生)※1~4年生の下校は13:30

- 16日(土) 運動会 8:30開会 12:00頃閉会 ※雨天時は休日
- 17日(日) 運動会予備日
- 19日(火) 地域先達
- 18日(月) 振替休業日
- 20日(水) 研究授業(4年2組 下校15:30頃)
- 21日(木) ALT
- 22日(金) 地域先達
- 23日(土) 子どもセンター
- 26日(火) 地域先達
- 28日(木) 就学時健康診断 全校児童13:00下校 ※この日のみ放課後フォローアップは13:00-14:00
- 29日(金) ALT 地域先達
- 30日(土) 紀の国わかやま文化祭開会式
- 11月11日(木) 秋の遠足(1~5年生)
- 11月28日(日) 日曜参観(午前中) ※翌29日は振替休業
- ※ 10月のスクールカウンセラー (SC) は、4日、11日、25日の3回です。事前の 予約が必要です。子育ての事や日頃ちょっと気になっている事など、お気軽にご相談く ださい。(担当: 教頭 471-2200) 北校舎1階のカウンセリングルームへ直接 お越しください。

#### 運動会について

子供達にとっても楽しみな運動会が近づいてきました。昨年度は保護者の参加人数を各家庭1人とさせていただきました。それは誰が学校を訪れたか、健康状態はどうであったかを記録しておく必要があるためです。そのため受付を設置する必要がでてきます。本校の職員は準備や児童への指導もあり、受付業務を行えませんので育生会の方々にご協力いただかなければなりません。そこで、今年度の参加(受付)可能人数を諮るため明日10月1日に委員総会を開きそこで決定します。保護者のみなさまには翌日に決定事項をお伝え致します。

プログラムは今年度も午前中開催とし、12時過ぎには解散できるようにしたいと考えています。昨年度は運動会の後、給食となっていましたので終了時刻が12時20分頃でしたが、今年度は土曜日の開催ですので12時過ぎには解散できるようにしたいと思います。そこで、開始時刻を30分早め8時30分からとします。それに伴い受付時刻も早まることになります。

運動会の運営については従来通り、一つの種目を全員で参観するようにします。上級生のかっこいい姿を下級生が見て憧れの思いを持つ。また、下級生の頑張っているかわいい姿を見て上級生が愛しみの気持ちをもって応援する。全員で同じ時間を共有することに最大の価値があると考えています。運動会の種目についてはできるだけ減らさず、子供達の成長をご覧いただきたいと思っています。そのため、児童は椅子に座るようにし、本部にはテントを設置せず、どこからでも参観しやすいようにします。子供のかわいい姿をビデオに収めたいと思う親の気持ちは誰も同じです。一つの演技が終了しましたら、次の学年の方に場所をお譲りいただけますようお願いいたします。

### 修学旅行に行ってきます!

今月、6年生は修学旅行に持って行くおそろいのナップサック作りに励みました。これには地域の民生委員さん、公民館活動のみなさんが全部の制作時間にお越しくださり、助けていただいたおかげで間に合わせることができました。ありがとうございました。

さて、9月出発だった小学校はすべて延期になり、本校を含む4校が市内で最初に出発することとなりました。新聞には第6波に備えるようにと書かれていましたが、その波の谷間に出発できそうでよかったです。

### 緊急時の連絡について

台風16号が近づいています。金曜日頃に最接近する予報となっています。このように 夏から秋にかけて台風の接近によりしばしば警報が発令されることがあります。本校では 災害などの緊急時に保護者のみなさまに連絡する手段として、一斉メールを使っています。 これは遠足のもしもの時にも連絡することができます。携帯電話会社やアドレス、メール の受信設定を変えたなどの場合は学校までご連絡ください。いざというときに連絡が取れ るようにしておきたいと思います。

## そろそろランドセル

昨年度は2学期の開始が8月17日からだったこともあり、熱中症の危険から運動場で遊ぶことを何度か中止したこともありました。それに比べ今年はかなり過ごしやすいように感じます。もうリュックサックでなくても大丈夫だと思います。10月1日からはランドセルに戻すようお子様にお話しくださいますようお願いします。